

AUX
SOURCES
DE LA FOI
PÈLERINAGES



PORTUGAL, ESPAÑA
Y LOURDES

En la ruta de los grandes santuarios

Del 12 al 26 de septiembre de 2024

(15 DÍAS / 13 NOCHES)

spiritours
VOYAGES DE
RESSOURCEMENT



En la ruta de los grandes santuarios

Los santuarios Marianos de Lourdes, Montserrat, La Sagrada Familia, la Virgen del Pilar y Fátima han querido ser siempre signos de Dios. Lugares santos donde las personas acuden con una disposición al encuentro con Dios, con espíritu de adoración, alabanza y gratitud. La peregrinación es “un camino de conversión”, copiemos la experiencia del “hijo pródigo”, que conoce el pecado, la dureza de la prueba, el sacrificio del viaje, pero conoce también la alegría del abrazo del Padre, rico en misericordia que le espera, sale a su encuentro y lo reconduce a la vida. Ven con nosotros a caminar...! Es la invitación que te hace Jesús y su madre, nuestra santísima Virgen Maria. Esta experiencia, este encuentro, es porque ellos anhelan reciberte y mostrarte su casa, pero sobre todo desean; que te dejes visitar, tocar y transformar. En estos lugares sentirás “arder tu corazón” y es así como recibirás las bendiciones y gracias preparadas para ti. De la mano de la santísima Virgen Maria, “estrella de la evangelización”, pongámonos en camino para hacer del viaje físico un “camino del alma” con el corazón y la mente en escucha.

Momentos fuertes

- Procesiones con antorchas en los santuarios de Lourdes y Fátima
- Caminata opcional de 5 o 10 últimos kilómetros del Camino de Santiago
- Descubrimiento de la Basílica de la Sagrada Familia en Barcelona

Los plus

- Exploración de los sitios más hermosos declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO
- Visita a las bodegas de Oporto con degustación de este famoso vino
- Peregrinación apoyada en la oración por toda la comunidad Oremos en la Iglesia





Líder espiritual



Padre Fernando Ferrera

El Padre Fernando Ferrera, cmf, es un misionero claretiano. Es de origen hondureño y ciudadano canadiense desde 2008. Ha sido sacerdote durante 25 años y tiene una maestría en ciencias bíblicas. Fue párroco de la Misión Católica Latinoamericana de Montreal durante diez años y actualmente es párroco de la Parroquia Notre-Dame-de-Protection y responsable de la Misión Católica Latinoamericana en Sherbrooke.

El perfil del viaje:



Peregrinación cristiana

El origen de estos paquetes se basa en la tradición cristiana y suelen estar acompañados por un sacerdote o un acompañante con formación teológica. El programa incluye la posibilidad de asistir a una misa diaria (gratuita).



Viaje cultural

Estos viajes le permitirán descubrir sitios de interés cultural e histórico (museos, sitios arqueológicos, monumentos históricos, patrimonio religioso), participar en importantes eventos culturales o conocer a la población local para comprender mejor su cultura (costumbres y hábitos).

Itinerario

DÍA 1 | JUEVES 12 SEPTIEMBRE 2024

SALIDA DE MONTREAL

Encuentro por la tarde en el aeropuerto P.E. Trudeau (Montreal). Vuelo internacional nocturno hacia Toulouse con Air Transat.

DÍA 2 | VIERNES 13 SEPTIEMBRE 2024

LLEGADA A TOULOUSE - LOURDES (180 km)

Llegada prevista a las 12:40 a.m. a Toulouse. Traslado a Lourdes. Cena y noche.

DÍA 3 | SÁBADO 14 DE SEPTIEMBRE DE 2024

LOURDES

Después del desayuno, visita a la ciudad santuario: desde la famosa Gruta de las Apariciones hasta la iglesia de Santa Bernadette y la basílica de Nuestra Señora del Rosario, exploraremos los santuarios de Lourdes que suman 22 lugares de culto y reunión. Misa por la mañana. Para comprender mejor el mensaje de la gruta, vale la pena, por la tarde, seguir los pasos de Bernadette Soubirous, la pequeña lourdesa que, durante más de un siglo y medio, "hizo correr al mundo", como le reprochaban los guardianes del orden público: la cárcel, la casa paterna, el molino de Boly, el hospicio de Santa Bernadette. Resto del día libre. Cena y noche. Procesión Mariana por la noche.

DÍA 4 | DOMINGO 15 SEPTIEMBRE 2024

LOURDES - MONTSERRAT (380 KM)

Salida temprano hacia Montserrat. Llegada por la tarde, instalación en el alojamiento, visita libre al monasterio benedictino de Montserrat. Cena y noche en Montserrat.

DÍA 5 | LUNES 16 SEPTIEMBRE 2024

MONTSERRAT - BARCELONA - MONTSERRAT (120 KM IDA Y VUELTA)

Después del desayuno, salida a Barcelona, visita guiada a la Basílica de la Sagrada Familia y al Parque Güell de Gaudí. Tiempo libre en Las Ramblas. Regreso a Montserrat al final del día. Cena y noche en Montserrat.

DÍA 6 | MARTES 17 SEPTIEMBRE 2024

MONTSERRAT - ZARAGOZA (270 KM)

Después del desayuno, salida hacia Zaragoza. Visita al santuario mariano de la Virgen del Pilar, primer santuario dedicado a la Virgen María. Se cree que aquí la Virgen María se apareció al apóstol Santiago el Mayor en el año 40 d.C., para apoyarlo en su misión de evangelización. Se erigió una estatua de la Virgen en una columna ("pilar"), expuesta en la basílica de Nuestra Señora del Pilar en Zaragoza. Este santuario es el más importante de España. Atrae cada año a numerosos peregrinos. Cena y noche en Zaragoza.

DÍA 7 | MIÉRCOLES 18 SEPTIEMBRE 2024

ZARAGOZA - BURGOS (300 KM)

Después del desayuno, salida hacia Burgos, capital de la provincia de Castilla y León. Misa en la Catedral de Burgos, declarada Patrimonio de la Humanidad. Tiempo libre para pasear por el centro de Burgos. Cena y noche en Burgos.

DÍA 8 | JUEVES 19 SEPTIEMBRE 2024

BURGOS - SANTIAGO DE COMPOSTELA (491 KM)

Después del desayuno, salida hacia Santiago de Compostela siguiendo la ruta que bordea la costa atlántica. Parada en Ribadeo para observar las rocas con forma de catedral. Al final de la tarde, nos dirigiremos a Lavacolla para permitir a aquellos que lo deseen caminar los últimos 10 kilómetros hasta Santiago de Compostela. Asistiremos a la misa de peregrinos en la catedral de Santiago de Compostela a las 18h. Cena y noche.

DÍA 9 | VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

SANTIAGO DE COMPOSTELA

Una de las ciudades más notables de España y uno de los lugares de peregrinación más importantes desde la Edad Media. Después del desayuno, visita guiada a la catedral de Santiago de Compostela, joya arquitectónica, con su hermoso portal, el pórtico de la Gloria, que reúne alrededor de Cristo a los cuatro evangelistas, los apóstoles y los 24 ancianos del apocalipsis. Tarde libre para descubrimientos personales. Cena y noche en Santiago de Compostela.

DÍA 10 | SÁBADO 21 SEPTIEMBRE 2024

SANTIAGO DE COMPOSTELA - BRAGA - OPORTO (245 KM)

Esta mañana, salida hacia Oporto. Parada en Braga en el camino, conocida por su patrimonio y eventos religiosos. Visita guiada a la ciudad de Oporto, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Descubrimiento de su espectacular estación de tren con frescos pintados en las paredes, la torre del clero, la catedral, etc., seguido de una parada obligatoria en Vila Nova de Gaia para visitar una bodega de Oporto y degustar este maravilloso vino portugués. Noche libre. Noche en Oporto. (D/A)

DÍA 11 | DOMINGO 22 SEPTIEMBRE 2024

OPORTO-COIMBRA-FÁTIMA (210 KM)

Esta mañana, salida hacia Fátima. Parada en Coímbra en el camino, con su casco antiguo medieval bien conservado y su universidad histórica. Llegada a Fátima, instalación en el hotel, orientación cerca del hotel y misa en el santuario. Posibilidad de participar en la procesión a las 21h00. Cena y noche en Fátima. (D/A)

Itinerario



DÍA 12 | LUNES 23 SEPTIEMBRE 2024

FÁTIMA

Esta mañana, visita guiada a pie de Fátima que incluye el famoso santuario de la Virgen, la basílica y la Capelinha donde la Virgen se apareció a los tres niños. Tarde libre para reflexionar y disfrutar del lugar. Noche libre. Posibilidad de participar en la procesión a las 21h00. Noche en Fátima. (D/A)

DÍA 13 | MARTES 24 SEPTIEMBRE 2024

FÁTIMA-BATALHA-LISBOA (164 KM)

Mañana libre en Fátima. Salida hacia Batalha, conocida por el Monasterio de Santa María de la Victoria, más conocido como el Monasterio de Batalha. Este monumento ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Se construyó para conmemorar la victoria de los portugueses sobre los castellanos en la batalla de Aljubarrota en 1385. La construcción del monasterio fue durante dos siglos el sitio de construcción de la monarquía portuguesa, donde se desarrolló un estilo gótico nacional original, influenciado por los primeros días del Renacimiento, cuyo claustro real es la ilustración perfecta. Continuación hacia Lisboa, instalación en el hotel, cena y noche en Lisboa. (D/A)



DÍA 14 | MIÉRCOLES 25 SEPTIEMBRE 2024

LISBOA

Esta mañana descubrirás el Monasterio de los Jerónimos, una obra maestra absoluta que testimonia la opulencia de la época de los grandes descubrimientos. Por la tarde, visita a pie de Lisboa, donde podrás descubrir la Avenida de la Libertad, Baixa, la sección de la ciudad que fue completamente reconstruida después del terremoto de 1755. Luego, una parada esencial para disfrutar de los famosos Pastéis de Nata, ¡esas pequeñas pastelerías portuguesas! Noche libre. Cena y noche en Lisboa (D/A).

DÍA 15 | JUEVES 26 SEPTIEMBRE 2024

LISBOA - VUELO DE REGRESO A MONTREAL

Después de un desayuno temprano, traslado al aeropuerto de Lisboa para tu vuelo de regreso a Montreal.



***Itinerario sujeto a cambios ***



Información

Precios

Reserva anticipada : 5 480\$ /pers. (en ocupación doble)

Descuento por inscripción anticipada de 100 \$ si se registra antes del 12 de mayo de 2024.

Precio normal : 5 580\$ /pers. (en ocupación doble)

Suplemento en ocupación simple: + 1 176\$

*Spiritours ofrece la posibilidad de compartir habitación, pero excepcionalmente, Spiritours no puede asumir los costos adicionales por ocupación individual si no podemos emparejarlos.

* Todos los precios se basan en el tipo de cambio vigente en el 6 de noviembre de 2023.

EL VIAJE INCLUYE

- Vuelos Montreal/Toulouse y Lisboa/Montreal con Air Transat
- 13 noches de alojamiento en hoteles de categoría 3 y 4 estrellas en ocupación doble
- 13 desayunos y 13 cenas
- Todos los traslados en autocar de gran comodidad con aire acondicionado
- Todas las visitas mencionadas en el itinerario
- Servicios de un guía local y un animador espiritual
- Todas las tasas.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Las tarifas de la OPC (Oficina de Protección al Consumidor) de 3,5 \$ por cada 1000\$.
- Las propinas (aproximadamente 12 a 15 euros por día)
- El seguro de viaje
- Comidas adicionales (almuerzos)
- Gastos personales

Registro

**Ultima fecha de inscripción :
12 julio 2024**

(120 días antes de la salida o cuando se alcance el número máximo de pasajeros).

Para inscribirse:

Mandar por correo la ficha de inscripción, junto con un cheque de 800\$ por persona. En caso que usted necesite un seguro medico, de anulacion y de viaje, el seguro debe hacerse al mismo tiempo que la inscripción del viaje.

Grupo de pasajeros:

Minimo 25 - Máximo 40

Documentación necesaria:

Todos los viajeros canadienses con destino a Europa deben estar en posesión de un **pasaporte válido durante al menos tres meses después de la fecha prevista de regreso.**

Para más información, póngase en contacto con:

Audrey Marebe

(514) 374-7965, ext. 200

audrey.marebe@spiritours.com

Condiciones generales

Depósito y Pago

Se requiere un depósito de 750 \$ para los viajes en avión o el 25 % del monto total para los viajes en autobús al momento de hacer su reserva, así como la prima de seguro de cancelación, si se desea. El saldo completo deberá pagarse al menos 60 días antes de la salida para los viajes en avión y 45 días antes de la salida para los viajes en autobús. En caso de retraso en el pago final, tenga en cuenta que la reserva se cancelará automáticamente, lo que conllevará los cargos de cancelación mencionados a continuación.

Nota importante : algunos viajes y eventos especiales pueden estar sujetos a condiciones particulares de reserva, depósito y fecha de pago final.

Gastos de cancelación

Para viajes en avión:

Hasta 60 días antes de la salida: penalización de 750 \$.

Menos de 60 días antes de la salida: no hay reembolso.

Cambio de nombre: penalización de 100 a 500 \$, según las condiciones de la aerolínea. Cualquier modificación dentro de los 60 días se considerará como una cancelación.

Para viajes en autobús:

Hasta 45 días antes de la salida: el 25 % del monto total.

De 45 a 21 días antes de la salida: el 50 % del monto total.

Menos de 21 días antes de la salida: no hay reembolso.

Cambio de nombre: penalización de 100 \$.

Nota importante : algunos viajes y eventos especiales pueden estar sujetos a condiciones particulares de cancelación.

Spiritours se reserva el derecho de cancelar un viaje si no se alcanza el número de participantes en la fecha límite; un reembolso completo representará la liquidación final hacia el pasajero. Spiritours también se reserva el derecho de posponer la fecha límite a 45 días antes de la salida, cambiar las fechas del viaje o la aerolínea según sea necesario. Si, por razones de fuerza mayor, Spiritours debe suspender el viaje, este se reserva el derecho de posponerlo a fechas posteriores o de cancelarlo, pero no será responsable de las sumas no reembolsables ya pagadas a los proveedores. Spiritours no está obligado a intervenir en caso de dificultades entre las autoridades de un país y un miembro del grupo que no se haya adherido a las leyes, costumbres, regulaciones y tradiciones del país anfitrión.

Seguros

Se recomienda a los viajeros obtener un seguro de cancelación en caso de que, por razones importantes (enfermedad, lesión o fallecimiento propio o de un familiar cercano), deban cancelar su viaje antes de la partida o modificar la ruta durante el viaje. Además, recomendamos encarecidamente contratar un seguro médico. El costo de los seguros no es reembolsable bajo ninguna circunstancia.

Los viajeros deben conocer en su contrato de seguro la naturaleza de la garantía, los riesgos cubiertos, las exclusiones, limitaciones y reducciones de cobertura, así como los procedimientos de cancelación que contiene el producto de seguro.

Reclamación

Debe informar al representante de Spiritours lo más pronto posible sobre cualquier reclamación eventual. En el extranjero, debe comunicarse de inmediato con su acompañante o la dirección del hotel para que la situación pueda corregirse.

Precios indicados

A menos que se indique lo contrario, todos los precios están en dólares canadienses. Los precios están sujetos a cambios hasta 30 días antes de la fecha de salida en caso de un aumento en el precio del combustible impuesto por el transportista o un aumento en la tasa de cambio de más del 5% desde la fecha de publicación del precio del viaje. Si la modificación del precio de su viaje es igual o superior al 7% del precio original, puede solicitar un reembolso o intercambiar su viaje por otro similar.

Responsabilidad de Spiritours

Spiritours no puede ser responsabilizado por actos, omisiones, errores o eventos, pérdidas, daños o accidentes durante el viaje, así como por retrasos o cancelaciones debido a una empresa de transporte. Spiritours no puede ser responsabilizado por ningún daño sufrido por el viajero debido a enfermedad, lesión, pérdida, inconveniente o ansiedad. Spiritours también renuncia a toda responsabilidad por cualquier daño derivado de un acto gubernamental, disturbios políticos, huelgas, eventos fortuitos. Spiritours no realizará ningún reembolso en cualquier circunstancia de un regreso prematuro o de una parte no completada, ni por los servicios no utilizados por los viajeros. La responsabilidad de Spiritours derivada de la falta de proporcionar un servicio o beneficio descrito en este documento se limita al costo de dicho servicio o beneficio.

Responsabilidad del viajero

El viajero es responsable de informarse sobre los requisitos de entrada y salida del país que planea visitar. En caso de que el viajero no tenga la documentación requerida, las autoridades podrían negarle el paso.

El viajero se compromete a aceptar cualquier instrucción razonable relacionada con el paquete turístico emitido mientras el pasajero esté en el extranjero. En caso de que un pasajero tenga un comportamiento perjudicial para otros viajeros o proveedores de servicios, y persista en su comportamiento a pesar de una advertencia formal del proveedor de servicios o su representante, el pasajero será expulsado del grupo y deberá asumir todos los gastos incurridos por su comportamiento, incluidos todos los gastos adicionales que el pasajero deba pagar por su alojamiento, comida y transporte.